



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 161
05 de abril de 2016**

Festival de Cine Latinoamericano

Con gran expectativa se inauguró la tercera edición del Festival de Cine latinoamericano. La Universidad Central del Ecuador, la Casa de la Cultura Ecuatoriana, Cine FLACSO y el parque urbano Cumandá, serán las sedes en donde se proyectarán las películas de trece países. Este será un espacio donde se creará una ventana de exhibición para el cine de ficción.

Raúl Pérez Torres, presidente de la Casa de la Cultura, dió la bienvenida a los asistentes y agradeció a la UCE por formar parte de este festival. Además resaltó que estos eventos sirven para albergar el pensamiento y las reflexiones de los cineastas latinoamericanos.

El festival inició con la proyección de la película "Magallanes", ganadora de la edición anterior y mejor película peruana en el 2015. Felicitas Raffo, co productora del filme, mencionó que este trabajo fue un esfuerzo en conjunto con Argentina y Colombia, basada en la novela "La Pasajera" del escritor peruano Alonso Cueto. El cronograma y sedes de la proyección de las películas se las publicarán en la página web www.lacasacinefest.ec. **D.R**

